
Herr Gleß leitete kurz in den Tagesordnungspunkt ein und gab an, dass die Verwaltung
zu der Einschätzung gelangt sei, dass die Erweiterung Sankt Augustin so gut wie gar
nicht tangieren werde.

Herr Schütze sagte, umso überraschter sei man darüber, dass die Verwaltung trotzdem
eine Stellungnahme abgebe.
Das Wording finde man teilweise schwierig und unpassend, es wirke wie ein
moralischer Zeigefinger. Wenn man dieses Wording ernst nehmen würde, müsse man
auch über den Butterberg noch einmal diskutieren – das wolle man natürlich nicht.
Er fragte, ob die Stellungnahme schon abgesendet worden sei. Dies verneinte die
Verwaltung.

Herr Dr. Frank gab an, dass man die Einschätzung teile, dass die Erweiterung Sankt
Augustin wenig bis gar nicht betreffen werde. Da die Stellungnahme jedoch nicht
schade, werde man zustimmen.

Dem schloss sich Herr Puffe an und ergänzte, dass es insbesondere im Hinblick auf die
Pläne von Hurler für eine Outlet-Ebene im Huma-Einkaufszentrum nicht schade, ein
Zeichen zu setzen.

Herr Köhler sagte, eine gewisse Betroffenheit Sankt Augustins sei in seinen Augen
schon gegeben. Für Outlet-Ware seien viele Menschen bereit, größere Strecken auf
sich zu nehmen, wie z.B. die Outletzentren in der Region Maastricht zeigen würden.
Man stimme der Stellungnahme zu.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss:


